

佛道の修行を分つて解學と行學とする。解學とは學問としての佛教を研究することである。行學とはその學び得た研究を如實に體驗し修行することである。解學は廣く各宗に亘りて究すべしとは懇切なる先覺の垂示である。行學はその解學のみにて終るならばそれは哲學である、解より信仰は生れて來ない。猶しそれは如何に妊娠學を研究しても結局子供は生れないやうなものである故に信仰は行を以て本とする。但し解學をヌキにして直ちに行に入るならば後日必ずあらう。たとへば數々の美人を見くらべすに、取り智眼の乏しきを嘆する日が急いで結婚したやうなものが出来てから寂味を感じざること無しとも限らぬ現在、日本には佛教だけでも十三宗五十六派の多きを算する。それは千紫萬紅、百花燎亂、色とりどりである。美人は一亭主の専有に歸して自他の共有を許されないが、佛教の各宗は選り取り勝手圓融無礙である。解學を修して後は何れとも

己の機に合した一宗に信仰の根抵を置くがよい、それは恰も嫁定めのやうなものである。後は離縁も出來る如く後に至りて轉宗といふことも出來ぬ限りではないが、人生は短い、成るべく事前に美人を物色し各宗門に參學して後一宗を専修するを得策とする。但し既に信仰を確立しその堂奥に入つての後は、もと／＼佛教とは一つのもの。圓融自在のものでなくてはならぬ白髮老境、人生の終幕に立つて五十年を回顧する時、結婚といひ美人といふとも畢境・天地の攝理に契合したまでのことであつて爺さん婆さんの本質はもと／＼同一實想であつたと悟るやうに佛教の堂奥は元々一味ござりしと破顙一笑し得る底のものでなくしてはならぬ自宗を顯揚するといふことは衆生濟度の悲願に基くことであるから固より可なりしかし愛染その度を超えて執着に陥るに至りては既に佛の眞際を距ること千萬里である。

世上にては往々、月蓮宗の宵と出て異性に逢ふや春の宵

華宗ですといふと坊さん眼を三角にして異端見扱ひに

するといふが如きは未だ佛の堂奥に入らざること甚しこと云ふべし

又真宗の寺へ行つて私は法華宗ですといふと坊さん眼を三角にして異端見扱ひに

するといふが如きは未だ佛の堂奥に入らざること甚しこと云ふべし

所へ行つて私は淨土宗ですといふとイヤな顔をする。

華宗ですといふと坊さん眼

を三角にして異端見扱ひに

するといふが如きは未だ佛

の堂奥に入らざること甚しこと云ふべし

## 昨夜から點燈

## 松ヶ岡公園の美觀

### 各種會合の日割

昭和産業博覽會は日を逐つて入場者を増しつゝあるが二、三日中には新川端はじめ松ヶ岡の櫻も咲き揃ふべく例年通りの雪洞提灯も準備整昨夜から點燈されたので一層賑はひを増し殊に十五日から連日縣下各種會合の神祭も十五日から三日間なでその人出は名状し難きものあらうと豫想する尙明十三日より平明に行はれる各種大會日割は左の如くである

(十三日) 郡下統計主任會  
(十四日) 木炭品評會(十  
五日) 平署管内消防檢閱  
品評會(十六日) 木炭品評  
會賞品授與式、稅務主任  
會議(十七日) 縣下產業組  
合大會、縣社子鍛倉神社  
宵祭十八日縣社本祭(十  
九日) 縣下自動車協會大  
會(二十日) 郡下衛生主任  
會議(廿一日) 郡下町村會  
議員大會(廿二日) 縣下統  
計吏員大會(廿三、四日)  
石城双葉石籍吏員會(卅  
日) 縣下佛教大會

△第一小學校  
尋常科 一、三二四名  
高等科 二二〇名  
△第二小學校  
尋常科 一、二九三名

平青年團幹部會は明日午後七時半より平庶民金庫樓上に於て開會決算報告七年度豫算編成及び縣社祭典奉仕に付いて協議をすると

### 好況時代の三分の一に減少

#### 各炭礦の從業員

平署の調査に基く常磐炭礦三月末現在從業員は總計七千二百でこれを大別すれば磐城三千六百六十人入山一千九百七十人古河一千二百人他は外の炭礦となるがこれ五年度に比べれば四百名の減である然して好況時代の二万五千人突破を想起すれば全く思ひ半ばに過ぎないには如何に炭礦界が消沈してゐるかを窺知するに充分である

#### 優良吏員二名

#### 統計大會で表彰

但し  
一、弔慰金一人金拾錢均一に願ひます  
二、右弔慰金は平驛前丸ツ阿部石炭店又は常磐毎日新聞社に御届を乞ふ

三、寄附者芳名を常磐毎日新聞社に代

主唱 阿部政右衛門  
後援 常磐毎日新聞社

一、弔慰金一人金拾錢均一に願ひます  
二、右弔慰金は平驛前丸ツ阿部石炭店又は常磐毎日新聞紙上に掲載領收書  
三、寄附者芳名を常磐毎日新聞紙上に掲載領收書

但し  
一、弔慰金一人金拾錢均一に願ひます  
二、右弔慰金は平驛前丸ツ阿部石炭店又は常磐毎日新聞社に御届を乞ふ

三、寄附者芳名を常磐毎日新聞社に代

主唱 阿部政右衛門  
後援 常磐毎日新聞社

但し  
一、弔慰金一人金拾錢均一に願ひます  
二、右弔慰金は平驛前丸ツ阿部石炭店又は常磐毎日新聞社に御届を乞ふ

## 博覽會開催と共に

# 旅客收入増す

平驛の最高收入高調べ

今迄の赤字が全く埋る

乗合や貨物自動車頻繁の影響で平驛に於ける旅客及び

月日△出生地名△出生時△の状態△原籍地及族稱△現住所△保護者氏名△家庭の職業△祖父母の年齢△

△兄姉の有無△弟妹の有無△傭人の有無△宗教△

△兒童の遺傳疾患△家庭の環境△家庭にて觀察された兒童の長所及短所△感覚器管の故障△特に教養上の注意△兒童の將來△

其他参考事項

遺失金が戻る 石城勇

郡下小川村關場の草野勇

(セ)と云ふ老人が昨十一日午後二時頃買物を終へて二丁目地内を通行中現金五十

七圓入りの墓口を落し青く

なつて平署に届出た處二丁

目の北郷林藏氏が右の墓口

を拾つて届出たので急にニ

コノ顔

馬荷一ドコ行つた?

馬荷肥料をつけて

青くなつた順平さん

たが建値は本月五日の平農業倉庫入札より六錢の高値

五俵、等外三十三俵、合計

七十八俵を入札に付した結果

外八圓八錢を以つて全部平

町久保林之助氏に落札され

「後六、〇〇子供の時間

「恐るべき交通事故」清水源太郎

「後九、〇〇放送舞臺劇

東京明治座より中繼河

「後九、〇〇俚謡北海道

「後九、三一奉天より

六錢高値

神谷の共同米

石城郡神谷村農會產米共同販賣は十一日午前十時より

同會農業倉庫にて五等三十

五俵、等外三十三俵、合計

七十八俵を入札に付した結果

外八圓八錢を以つて全部平

町久保林之助氏に落札され

「後九、三一奉天より

馬荷肥料をつけて

青くなつた順平さん

たが建値は本月五日の平農業倉庫入札より六錢の高値

五俵、等外三十三俵、合計

七十八俵を入札に付した結果

外八圓八錢を以つて全部平

町久保林之助氏に落札され

「後九、三一奉天より

六錢高値

神谷の共同米

石城郡神谷村農會產米共同販賣は十一日午前十時より

同會農業倉庫にて五等三十

五俵、等外三十三俵、合計

七十八俵を入札に付した結果

外八圓八錢を以つて全部平

町久保林之助氏に落札され

「後九、三一奉天より

馬荷肥料をつけて

青くなつた順平さん

たが建値は本月五日の平農業倉庫入札より六錢の高値

五俵、等外三十三俵、合計

